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La Congresista de Fuerza 2011, Luz Salgado, resaltó la labor que ha cumplido el 
periodismo al presentar informaciones respecto al accionar de los terroristas con la 
finalidad de que todos juntos enfrentemos de la mejor manera a las fuerzas del 
narcotráfico y el terrorismo. Subrayó que no se puede hablar de triunfalismos ni de 
operaciones exitosas cuando ha habido el saldo de varios muertos y 13 heridos. 
 
Subrayó que para nada esta fue una operación impecable, pese a la encomiable labor 
realizada por las fuerzas armadas y policiales. Subrayó que ellos no son subversivos, sino 
delincuentes narcoterroristas. Indicó que van a apoyar las acciones que adopte al 
Gobierno para que se derrote al terrorismo. Comentó que se han hecho recomendaciones 
para poder trasladar a las poblaciones en peligro y brindarle un apoyo en materia social. 
 
Salgado negó que haya existido una alianza entre Fuerza 2011 y el APRA y que incluso 
tuvo una serie de roces con Mauricio Mulder y Jorge Del Castillo. Luego narró cómo fue 
que conoció al ex presidente Alberto Fujimori y cómo junto a él fundó el partido Cambio 
90. Recordó la gran crisis económica que se vivía en aquel entonces por la hiperinflación 
del Gobierno de Alan García y todo lo que sufrieron sus 3 hijos que crecieron en la época 
del terrorismo y que tenían que hacer largas colas por un sobrecito de leche Enci. Resaltó 
la gran labor que se hizo durante el Gobierno de Fujimori para derrotar al terrorismo. 
Subrayó que el gran error de Fujimori fue ir a la reelección en el año 2006. 
 
Respecto a los regímenes presidenciales, Salgado aseguró que la alternancia en el poder 
es lo preferible y precisó que el tema se viene discutiendo al interior de la bancada. 
 
Finalmente Salgado se pronunció sobre el peritaje al Proyecto Minero Conga y subrayó 
que está de acuerdo con la inversión privada en el sector minero, pero con absoluto 
respeto al tema del medio ambiente. Indicó que será el Gobierno el que decida aprobar si 
es que el proyecto va o no. 
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